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報告第１号 
 
 
　　　第36回岩内町地域公共交通活性化協議会の結果について 
 
 
　令和７年１月14日に開催した、第36回岩内町地域公共交通活性化協議会の結 
果について、下記のとおり報告します。 
 

記 
 
日　時　　令和7年1月14日（火)　13：30～14：30 
場　所　　岩内町役場庁舎　３階　委員会室 
出席者　　26名中　20名出席 
 
１．あいさつ　手塚会長 
 
２．報告事項 
　・報告第１号　第35回岩内町地域公共交通活性化協議会の結果について 
　・報告第２号　いわない循環バス「ノッタライン」の利用状況について 
　・報告第３号　円山地域乗合タクシー運行事業の利用状況について 
　・報告第４号　いわない循環バス「ノッタライン」の停留所に対する陳情について 
　《質疑》 
　・停留所移設の検討内容、結果を陳情団体へお伝えしたか。 
　　→陳情団体に説明し、結果について理解を得た。 
　・ノッタライン人材開発センター停留所移設希望の理由は。 

→冬期、強風や雪の際に利用者にとって停留所の環境が厳しいため。 
　 
３．議題 
  ・議案第１号　令和６年度地域公共交通確保維持・改善事業評価（案）について  
　・議案第２号　いわない循環バス「ノッタライン」運行事業について 
　・議案第３号　いわない循環バス「ノッタライン」及び円山地域乗合タクシーへの 
　　　　　　　　キャッシュレス決済導入について　 
　《質疑》 
  ・収支率ノッタライン24.7％、円山乗合タクシー14.7％この数値の評価は。 

→【運輸局回答】全道的に見て20％程度が目標、200円均一料金の設定としては
　よい水準という印象。 

　・公共交通を取り巻く環境が厳しくなっているため、ノッタライン運行事業の協定
　　を更新する際には、運行事業者と協議を行い内容の変更も検討願いたい。 
  　→十分協議を行い双方に良い形の協定にしたい。3月の協議会で報告する。 
   
４．その他 
  ・札幌運輸支局　經亀委員より国の交通空白の取り組みや、自家用車活用事業（日
　　本版ライドシェア）について説明。 
 


